

Reise-Tagebücher

Kuros und Fyes 'geheime' Gedanken. XD

Von Toki-Asakura

Kapitel 10: Tag 8 (abends)

Hallo ich bin ausnahmsweise mal wieder am Start nach einer seeeeeeeeeeeeeehr langen Pause. ^^'

Es tut mir sehr leid euch warten lassen zu haben. Aber es hat auch einen Grund, dass ich so lange nix von mir hören ließ. Mein Klon, mit der ich das RPG gemacht hab, auf dem diese FF beruht hat leider Inet-Verbot. v.v Und dadurch, dass sie nicht mehr posten konnte, wurde das RPG gelöscht. Ich muss nun also aus dem Kopf schreiben. Ich hoffe ich krieg es noch zusammen. >.<

Fyes Tagebucheintrag:

Schönen guten Abend. ^^

Ich bin vielleicht erleichtert. Wir haben Sakura-chan, Shaolan-kun und Mokona zum Glück wieder gefunden.

Als Kuro-lin und ich heute früh in dieses kleine Dörfchen kamen dachten wir uns, dass wir erst einmal ins hiesige Gasthaus gehen sollten. Die Wahrscheinlichkeit, die anderen dort zu finden war am höchsten und außerdem mussten wir uns ausruhen. Wir hatten schließlich die ganze Nacht nicht geschlafen. Deswegen war Blacky auch noch viel grimmiger als sonst. Und ich dachte, das geht gar nicht. *lach*

Jedenfalls kamen wir dann in besagtes Gasthaus. Es sah ziemlich düster aus und es saßen dort einige düstere Gestalten an den Tischen. Kuro-tan hat sich dort sicherlich sehr wohl gefühlt. *grins*

Wir sprachen gerade den Wirt an, als wir plötzlich aus einer der dunklen Ecken Sakurachans Stimme hörten. Sie und Shaolan-kun, sowie Mokona saßen tatsächlich in diesem kleinen düsteren Gasthaus. Sie hatten sich in dem Schneesturm hierher verirrt und warteten hier, weil sie sich dachten, dass wir hier irgendwann vorbeikommen würden. Kuro-wauwau und ich ließen uns dann erstmal ein Zimmer geben. Die Kinder hatten sich schon eins genommen. Dann brachte ich den Schwarzen (gegen seinen Willen hehe *grins*) zum örtlichen Arzt. Der Arzt war irgendwie ein bisschen seltsam, aber wenigstens half er Mr. Black und versorgte seine Wunde. Außerdem bekam er Bettruhe verordnet. Das gefiel ihm zwar überhaupt nicht, aber ist ja nicht so wichtig.

^^

Mokona konnte in diesem Dorf die Feder ziemlich deutlich spüren. Aber wir haben sie heute leider noch nicht gefunden. Hm... apropos, wo ist eigentlich Mokona? *umguck* Naja sie wird schon wieder auftauchen. ^^ Vielleicht ist sie ja bei den Kindern.

Ich werd mal aufhören mit schreiben. Ich muss Kuro-Schnäuzelchen zum Schlafen bringen. Er sträubt sich nämlich gerade ganz gewaltig dagegen. Wer zuletzt lacht...
grins
Also bis morgen Büchlein. ^^

Kuroganes Tagebucheintrag:

N'abend Buch!

Endlich wieder ein Haus und ein Bett. *hach*

Also nachdem wir in dem Kaff hier angekommen sind, gingen wir in das Gasthaus hier. Das is vielleicht ne heruntergekommene Drecksbude. -.- Sowas kann man doch keinem zumuten. Aber wirklich! Naja aber vorerst gefällts mir schonmal besser als die Höhle. -.-'

Wir haben in diesem Gasthaus die Kinder und den weißen Schneeball wieder getroffen. Sie haben hier auf uns gewartet. Nachdem der, meiner Meinung nach viel zu unfreundliche Wirt uns, also mir und Grinsi ein Zimmer zugeteilt hatte schleppte mich diese blonde Kröte doch tatsächlich zu nem Arzt. grrr... Mir gings auch so total blendend. Ich hatte keine Probleme, hab nicht gejammert oder Sonstiges, aber nein!!! Herr Grinsebacke musste es ja wiederum übertreiben mit seiner Nächstenliebe. -.-****

Und dann erst der Dok! Das war kein Arzt! Das war ein Henker könnt ich schwören! Der hat mich halb zu Tode gequält mit seinen verdammten Wundmittelchen und seinen viel zu straff gezogenen Verbänden! So ein verdammter alter Quacksalber! Wär ich in dem Moment nur an mein Schwert gekommen, dann...! Aber das hat mir ja mein lieber Freund die Grinsebacke vorher weggenommen. -.-**** Der kann noch was erleben, wenn ich den erwische! (Leider ist der ganz schön schnell und hibbelig. -.-)

Ach ja, das Knäuel hat auch die Feder hier im Dorf endlich gespürt, aber gefunden haben wir sie trotzdem noch nicht. Das Viech ist aber auch zu Nichts zu gebrauchen. ~.~ Ein Glück,dass es grade nicht in der Nähe ist. Das nervt sowas von! Aber hab es schon seit paar Stunden nicht gesehen. <.< >.> Egal, ist auch gut so. hrhr

Moment mal eben... *krach* *klirr* *kaputt geh* *zerdepper*

So entschuldige die kleine Störung ich musste einem gewissen Blondem Typen mal zeigen was passiert,wenn man mich zum Schlafen zwingen will. hehe
Mist,da kommt er schon wieder. -.- Da geh ich lieber von allein schlafen.

Also bis Morgen.

So das ist also das neuste Kapi. Ich werde jetzt versuchen wieder regelmäßiger zu schreiben, so weit mir alles einfällt. ^^'

Also sayonara bis zum nächsten Mal. =)